



Ref. 49/99

Noviembre, 1999

**EL PRESIDENTE DE SOL MELIÁ, GABRIEL ESCARRER JULIÁ,
ELEGIDO "HOTELERO DEL AÑO" POR LA PRESTIGIOSA REVISTA
NORTEAMERICANA "HOTELS"**

Al acto de entrega del premio, que tendrá lugar hoy en Nueva York, está previsto que acudan el Embajador de España en la ONU, Inocencio Arias, y el Cónsul General de España en Nueva York, Emilio Cassinello

El fundador y presidente de Sol Meliá, Gabriel Escarrer Juliá, ha sido elegido "Corporate Hotelier of the year" -Hotelero del Año- por la prestigiosa revista norteamericana "Hotels". Este premio le ha sido otorgado en reconocimiento a su brillante trayectoria profesional, durante la cual ha creado la que hoy en día es una de las compañías hoteleras más grandes del mundo. Gabriel Escarrer recibirá este premio hoy lunes, día 8 de noviembre, en un acto celebrado en la ciudad de Nueva York. Está previsto que el evento cuente con la presencia del Embajador de España en la ONU, Inocencio Arias, y del Cónsul de España en Nueva York, Emilio Cassinello.

Según Gabriel Escarrer, "es un gran honor ser reconocido "Hotelero del Año" por una revista de la categoría de "Hotels", puesto que es una de las publicaciones de referencia del sector turístico internacional". Además, agrega, "la concesión de este premio justo ahora que la nueva Sol Meliá ya es una realidad, avala el éxito de la operación y nuestra consolidación como una de las compañías gestoras y propietarias de hoteles más grandes del mundo".

Gabriel Escarrer Juliá tenía 21 años cuando fundó en 1956 lo que hoy es Sol Meliá, alquilando y dirigiendo un hotel de 60 habitaciones en la isla de Mallorca, desde donde actualmente preside la compañía. Con anterioridad y durante seis años, se formó en el negocio de los touroperadores, periodo durante el cual comprendió las grandes oportunidades de negocio que presentaba el desarrollo del turismo en nuestro país y en todo el mundo.

En 1998, Gabriel Escarrer fue elegido "Personalidad Turística del Siglo" según una encuesta realizada a 300 directivos y profesionales del sector, mientras que el pasado mes de marzo fue galardonado por el International Hotel Investment Forum -Foro Internacional de Inversión Hotelera- con el premio "The Lifetime Achievement", en reconocimiento a su amplia y exitosa trayectoria profesional.

El grupo presidido por Gabriel Escarrer, gran aficionado a la vela y al golf, cuenta con más de 250 hoteles en 27 países de todo el mundo. Así, Sol Meliá está considerada como la primera compañía del sector hotelero español, segunda a nivel europeo y decimotercera en el ranking mundial.